
　　　　　今年もグリーンカーテンを実施する季節になりました！

　　　　　今回は、オーシャンブルーも仲間入りしたので、豪華なグリーンカーテンになるよう

　　　　　心を込めて育てていきます(*^-^*)

　　　また、楠那学区公衆衛生協議会の会長である田中孝司様より、フラワーフェスティバルで

　　　彩られる予定だったお花をいただき、グリーンカーテンと一緒に植えさせていただきました！


